

# *Cuatro finalistas por Cuba en Copa Independencia de Boxeo*

---



La Habana, 21 mar (ACN).- Cuba aseguró cuatro medallas de plata en la penúltima jornada competitiva de la Copa Independencia de Boxeo, al ganar cuatro de sus seis púgiles en la semifinal, con escenario en el anfiteatro de la Universidad Tecnológica de Santiago de los Caballeros, República Dominicana.

Despachos fechados en la ciudad quisqueyana destacaron que los cubanos que vencieron fueron Rogelandy Delís, en los 63,5 kilogramos (kg), Jorge Daniel Focade (71 kg), Manuel Soto (80 kg) y Nelson Williams (92 kg), quienes discutirán este viernes los títulos de sus respectivas divisiones.

Delís tuvo un mal comienzo al punto que cayó en el primer asalto, pero se repuso para derrotar con apretada votación de 3-2 al puertorriqueño Julian Ortiz, mientras que Focade tuvo un buen cierre de combate, cuando el árbitro decretó el RSC a su favor.

Soto y Williams merecieron las victorias por RSC en el segundo y primer asaltos a los anfitriones Johnny Hurtado y Daniel Guzmán, en ese orden.

En la noche del viernes Delís, Focade, Soto y Williams pelearán por las medallas de oro con los dominicanos Alexis de la Cruz, Johnny Fernández, Noel Pacheco y Daniel Guzmán, respectivamente.

Los cubanos que perdieron este miércoles fueron Giovis Salfrán (51 kg) y Osvaldo Díaz (57 kg).

Salfrán y Díaz cayeron por 4-1 y 5-0 ante los locales Mario Levegar y Rodrigo Marte, en ese orden.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/350215-cuatro-finalistas-por-cuba-en-copa-independencia-de-boxeo>



**Radio Habana Cuba**